

Extranjero es herido a bala y huye del Hospital Provincial de Ovalle

Este lunes un ciudadano de nacionalidad venezolana y mayor de edad ingresó al Hospital Provincial de Ovalle con una herida a bala en su abdomen, ante lo cual se dio inicio a una investigación por parte de la PDI.

“Por instrucción del Ministerio Público, personal de la Brigada de Homicidios, junto a peritos del laboratorio de criminalística, se trasladan a la comuna de Ovalle, específicamente al hospital de esta comuna, donde ingresó herido a bala un ciudadano de nacionalidad venezolana. En ese sentido se están realizando las investigaciones correspondientes, el trabajo en el sitio del suceso, los antecedentes van a ser entregados al Ministerio Público”, comenzó declarando el subprefecto José Cáceres, jefe de la Brigada de Homicidios La Serena.

En cuanto a la lesión del hombre, la autoridad policial detalló que “según el dato de atención de urgencia, la víctima presenta una herida a bala abdominal, se encontraba sin riesgo vital, estaba consciente. Estamos en plena etapa de investigación a fin de establecer las causas y circunstancias en la que se produjo el hecho”.

No obstante, cabe señalar que la víctima se dio a la fuga del hospital al momento en que debía ser entrevistado por la policía, ante lo cual los detectives continúan con diligencias para explicar el contexto de este hecho.